

Contaminación extrema en Ecatepec

## Padecen vecinos del río de los Remedios

**Ecatepec** • Eulalio Victoria

El entorno y los servicios sociales para más de cien familias y negocios que se encuentran en las inmediaciones del Río de los Remedios y que en la temporada de **lluvias** fueron inundados con cientos de litros de aguas negras, no ha sido modificada ni por la introducción de servicios ni por la realización de jornadas médicas y asistenciales.

De hecho, presuntos gestores que se identifican con el nuevo gobierno municipal priista les están pidiendo dinero, antes de ofrecerles ayuda, para "regularizar sus viviendas".

Si bien los habitantes de esta

calle, que no tiene nombre por ser considerada zona irregular, pertenece a la colonia Franja Valle de México, de este municipio, han solicitado en varias ocasiones pavimentación, introducción de drenaje y **servicio de agua potable**. "en los más de 10 años que tenemos aquí, sólo nos visitan los políticos cuando quieren que votemos por ellos o cuando se inunda para salir en la foto".

Mariana, una joven ama de casa con tres niños, comenta que en esa franja donde el olor fétido de las aguas negras del Río de los Remedios impregna ropa, muebles y vivienda, no ha visto progreso en más de una década, "pasan los partidos, los candidatos y sus



Un cauce de aguas negras

gobiernos y aquí todo sigue igual, no cambia, somos los olvidados a pesar que estamos en medio de dos municipios", subraya.

"Ni visitas del DIF, ni jornadas médicas, ni obras", es la queja, o lamento común que no acepta réplica, porque a diferencia de hace un año, el olor a caño es más intenso y común, pero a todo esto se suma el bloqueo de la única entrada por una base de combis. ■■

